
Chasse Pêche Nature
et Traditions

  Plan de relance économique départemental pour l’emploi. 
Dispositif exceptionnel vers les communes, notamment 
rurales, pour l’investissement.

  Lancement d’un schéma général de sécurisation et de 
remise en état des ponts et des routes départementales. 
Amélioration du service de déneigement sur le canton.

  Maîtrise de la fiscalité. Lutte contre les dépenses inutiles, 
les abus et la fraude aux prestations.

  Développement du haut débit et de la couverture en 
téléphonie mobile pour chaque habitation et chaque 
entreprise du canton.

  Plan départemental d’investissement pour la restructura-
tion des maisons de retraite.

  Révision du désengagement financier des transports 
scolaires le midi, création d’un fonds spécifique 
d’investissement pour adapter les cantines, l’accueil 
scolaire et périscolaire en milieu rural.

  Une politique ambitieuse pour l’éducation et la jeunesse 
avec l’entrée en phase opérationnelle du plan Collèges 
envisagé de manière lucide et responsable avec enfin la 
concrétisation pour les collèges du canton.

CANTON DE LUNÉVILLE 2
Élections départementales

22 MARS 2015 De l’avenir 
pour notre territoire !

Le 22 mars, nous vous proposons de faire le choix de l’espoir en l’avenir  
de notre territoire. C’est le sens de notre candidature à votre service : une dynamique 
locale, un élan économique et un renouveau politique pour notre canton !

APPEL 
À LA MOBILISATION GÉNÉRALE
POUR UN VOTE DÉCISIF DÈS LE 1ER TOUR

Cécile THOMASSIN 
Remplaçante

Citoyenne engagée  
de Damelevières

Bernard GENAY 
Remplaçant

Maire de Lamath,
Président de l’association 

des maires du canton  
de Gerbeviller

« Thibaut BAZIN, mon suppléant 
comme député, a le sens des responsabilités 
et avec Anne LASSUS, dévouée et généreuse 
conseillère municipale de Lunéville depuis 2008, 
déléguée aux affaires sociales, ils forment une 
équipe sur laquelle on peut compter. »

Jacques LAMBLIN
Maire de Lunéville 

Député de Meurthe-et-Moselle

« Président du conseil national 
de l’UDI, je soutiens Thibault BAZIN et Anne 
LASSUS car nous avons besoin de reconquérir 
avec eux le département pour en faire un pôle 
de résistance face à la politique économique 
catastrophique du gouvernement. »

Laurent HÉNART
Maire de Nancy 

Président du Parti Radical

NOS ENGAGEMENTS, POUR L’AVENIR DU CANTON
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"De l’avenir 
pour notre territoire !"

VOTEZ DÉCISIF LE 22 MARS

contact@luneville2udc.fr - www.luneville2udc.fr
Contact : 06 83 57 58 76 Thibault BAZIN 

Candidat

Anne LASSUS 
Candidate

POURQUOI VOTER POUR NOUS ? 
Force est de constater l’échec de la politique 
économique nationale et départementale de la 
majorité actuelle, emmenée ici par un élu du FRONT 
DE GAUCHE. Ça suffit ! Notre territoire a besoin 
de changement, de nouveaux représentants.

Nombreux, dont nous partageons l’exaspération, 
sont tentés par un vote FN. Mais cela pourrait soit 
faciliter le maintien de la majorité socialiste sortante 
et donc l’enlisement actuel, soit marginaliser notre 
territoire, qui n’en a pas besoin, surtout aujourd’hui. 
Le vote FN n’apporterait rien à notre canton, leurs 
candidats ignorant tout de nos problèmes locaux.

Plutôt qu’à des extrêmes, faites confiance à des 
élus qui, conscients de vos difficultés quotidiennes, 
défendent les intérêts du canton au sein de l’as-
semblée départementale.

> Comme la Meurthe-et-Moselle

>  Comme le nombre de communes  

de notre canton

>  Comme le nombre de réunions 

publiques proposées par notre équipe

NOUS AURONS  

LE SOUCI DE L’AVENIR  

DE CHAQUE HABITANT  

DE CHAQUE COMMUNE  

DE NOTRE CANTON.

54
Lorey

Moyen

Romain
Lamath

Tonnoy

Vallois

St-Mard

Einvaux

Saffais

Vennezey
Mattexey

Borville

Froville

Charmois

St-Boingt

Virecourt

Magnières

Clayeures

Fraimbois

Ferrières

Hériménil

St-Germain

Giriviller
Villacourt

Seranville

Moriviller

Landécourt

Méhoncourt
Vathiménil

Xermaménil

Vigneulles

Chanteheux

Essey
la-Côte

Rozelieures

Remenoville

Haigneville

Brémoncourt

Haudonville

Barbonville

Franconville

Haussonville

Damelevières
Rehainviller

St-Rémy
aux-Bois

Mont   
sur-Meurthe

Domptail
en-l'Air

Velle-sur
Moselle

Bayon

Gerbéviller

Blainville
sur-l'Eau

Moncel
lès-Lunéville

Rosières
aux-Salines

Loromontzey

Lunéville 
(sud)

 délimitation des anciens cantons

Thibault BAZIN 
Candidat

Maire de  
Rosières-aux-salines,  
suppléant du député

Anne LASSUS 
Candidate

Conseillère municipale 
de Lunéville, déléguée à 

l’action sociale

L'équipe devant la fontaine  
de Loromontzey

Jacques   LAMBLIN
Député de votre circonscription

Madame, Monsieur,
Monsieur Hollande et sa majorité ont décidé de réfor-
mer, dans l’improvisation la plus totale, communes, in-
tercommunalités, départements et régions. Rien n’est 
clair et nous éprouvons davantage un sentiment de 
désordre que de réforme !
Saisissez l’occasion qui se présente à vous de mettre 
en place, aux côtés du député, une équipe solide, 
expérimentée et harmonieuse de conseillers 
départementaux qui auront la capacité de porter 
des projets d’avenir avec énergie. Y parvenir serait 
un atout formidable pour notre territoire.

5 PRIORITÉS, complémentaires et cohérentes 
entre elles devront être défendues par cette équipe 
dans les années à venir :
1. L’axe Nancy-Lunéville-Strasbourg. Il est un atout ma-
jeur, avec la nouvelle région. La bataille des moyens de 
transport doit être enfin gagnée. Il faut finir la RN4 à 
2x2 voies, le dernier tronçon Blâmont-Sarrebourg doit 
être réalisé.
2. L’axe "Vallée de la Meurthe" : notre potentiel est 
considérable. Carrefour logistique va s’implanter 
à proximité de Moncel-les-Lunéville/Betaigne. 
70 000 m² de bâtiments opérationnels pour décembre 
2016 permettront de consolider 400 emplois au cœur 
du Lunévillois. Ce n’est qu’un début, il faut continuer. 
Cela profitera à tous à 30 km à la ronde.
3. Le projet du château de Lunéville, porte d’entrée du 
tourisme, doit être accéléré et revu de fond en comble.

4. La commune : nous y tenons tous, elle est notre 
identité. Elle est menacée par les projets de monsieur 
Hollande et de ses amis socialistes qui, une fois de 
plus, trahissent leurs engagements en ce moment 
même à l'Assemblée Nationale. Il faut la défendre 
énergiquement.
5. Un partenariat économique, culturel, touristique 
efficace doit être établi avec le Grand-Nancy afin de 
renforcer notamment les bourgs-relais de Bayon, 
Blainville-Damelevières et Gerbéviller.

Faire avancer ces dossiers, c’est vraiment  
préparer l’avenir. Aussi, le 22 mars, mettez  
en place les conditions du succès.

Jean-François   HUSSON
Sénateur de Meurthe-et-Moselle

SAUVONS LA RURALITÉ…
En moins de 3 ans d’exercice du pouvoir, le gouverne-
ment socialiste a sacrifié la ruralité ! En donnant la prio-
rité absolue à la seule loi du nombre, le gouvernement 
a réduit la représentation des territoires ruraux dans 
les intercommunalités et plus encore dans le prochain 
conseil départemental. Nous dénonçons avec force 
cet abandon coupable ! 
Plus que jamais nous avons besoin d’élus de 
terrain, solides et motivés, pour défendre le 
développement de nos territoires, de TOUS nos 
territoires. Anne et Thibault sauront faire entendre 
et respecter votre voix. 
Comme moi, accordez-leur toute votre confiance.  
Ils en ont besoin pour être vos élus départementaux 
et mettre leurs compétences, leur dynamisme et tout 
leur cœur au service de la Meurthe-et-Moselle et de 
son rayonnement.

VOUS NE POUVEZ PAS  
VOUS DÉPLACER LE 22 MARS, 
MAIS VOUS SOUHAITEZ  
NOUS SOUTENIR ? 

LA solution, la procuration !
Simple et gratuit, il vous suffit de vous rendre à la 
gendarmerie ou au commissariat pour désigner votre 
mandataire. Il doit être inscrit sur les listes électorales 
de la même commune et n’avoir reçu aucune autre 
procuration.

Protéger et développer 

notre territoire



Nous souhaitons donner

UNE PLACE À CHACUN
DE L’AVENIR pour chacune des communes du canton

DE L’AVENIR pour chacun des habitants du canton

  Accompagnement des territoires par une relance dynamique 
de l’aide à l’investissement pour les communes

La majorité sortante socialiste et front de gauche  
a baissé drastiquement les aides à l’investissement 
pour les communes alors que nous sommes  

en pleine crise économique.

  Soutien à l’économie de proximité (artisanat, commerce, tou-
risme, services à la personne, agriculture) et du tertiaire pu-
blic (santé, action sociale) en favorisant l’embauche locale.

  Amélioration du cadre de vie par des mesures incitatives 
à la rénovation et à la réhabilitation de l’habitat, soutenant 
ainsi l’artisanat et le bâtiment.

  Redéfinition d’une vraie stratégie économique territoriale en 
s’appuyant sur nos atouts comme le Château de Lunéville 
et le Pôle Hippique de Lorraine à Rosières-aux-Salines. Dé-
veloppement de la Zone Industrielle des Sables et du pôle 
d’activités autour de la gare de Blainville-Damelevières.

La majorité sortante a renoncé à sa politique 
économique : une faute grave ! Le Conseil général 
a supprimé son seul outil qui travaillait au 

développement économique du département, le CAPEMM, 
et ne s’intéresse plus qu’à l’économie sociale et solidaire, 
qu’il ne faut bien sûr pas négliger, mais l’économie ne peut 
se résumer à cela.

 NOTRE PRIORITÉ : DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE  
À MÊME DE GÉNÉRER DES EMPLOIS LOCAUX

  Nous nous engageons à ne pas augmenter les taux d’impo-
sition pour ne pas asphyxier les ménages, particulièrement 
en cette période de crise.

Stop au matraquage fiscal ! La majorité  
socialiste et front de gauche a, comme l’ÉTAT, 
abusé de la fiscalité !

  Nous mènerons une gestion sérieuse. Dès notre élection, 
nous engagerons donc un audit financier et organisationnel 

afin de supprimer toutes les dépenses de fonctionne-
ment inutiles ou abusives.

La majorité sortante a lancé deux projets au coût 
pharaonique: le centre des mémoires (archives 
départementales) pour 32,5M€  et le forum des 

paysages à Sion (cité des paysages) pour 14,6M€.

 UNE MEILLEURE GESTION DU DÉPARTEMENT

Aujourd’hui, nous constatons un état très 
inquiétant des routes et aussi une réelle 
détérioration des ponts dont les crédits d'entretien 

n’ont cessé de diminuer ces dernières années.

  La sécurité des routes est une priorité absolue. Nous en-
gagerons un plan général de remise en état des routes. 
Nous étudierons en concertation avec les communes la sé-
curisation de leurs entrées et de leur traversée.

 
RD1d route des sables vers Damelevières (à gauche) et RD 144 traversant 
Gerbéviller (à droite) en mauvais état

RD 112 traversant Ferrières  
à sécuriser 

  Un état des lieux des ponts départementaux devra être mis 
en œuvre pour fixer les priorités et permettre de nettes amé-
liorations.

 

Ponts départementaux vers Tonnoy sur la RD 74 (à gauche) et à Lunéville  
sur la RD 31 (à droite) en mauvais état

Nous nous engageons à :

  Améliorer l’organisation du déneigement des routes pour 
répondre et assurer notamment la sécurité des transports 
scolaires.

 
RD 116 vers Saffais non déneigée à 12h

 
RD 140 vers Romain non déneigée à 12h

  Lutter contre les inondations en soutenant la renaturation 
des cours d’eau.

  Soutenir la gendarmerie dans son action en continuant à 
rénover les locaux mis à sa disposition.

  Continuer à soutenir le Service Départemental d’Incen-
die et de Secours et à améliorer les conditions 
de casernement, de travail et de formation 
des sapeurs-pompiers (Bayon, Blain-
ville-sur-l’eau, Gerbéviller, Lunéville, Ro-
sières-aux-Salines, Tonnoy).

 UN AMÉNAGEMENT DURABLE ET SÉCURISÉ DU TERRITOIRE

  Investir pour le haut débit et la téléphonie mobile est une 
mission sociale de première importance pour rompre l'isole-
ment et l'éloignement, mais aussi pour favoriser le dévelop-
pement économique (TPE, PMI, PMI, professions libérales) 
et tout simplement pour faciliter votre vie quotidienne !

Force est de constater l’échec du programme 
d’accès à un réseau haut débit pour tous les 
Meurthe-et-mosellans : la majorité sortante a fait 

de mauvais choix avec le Wifimax !

 DES SOLUTIONS POUR LE HAUT DÉBIT ET LA TÉLÉPHONIE MOBILE  
POUR CHAQUE HABITATION ET CHAQUE ENTREPRISE DU CANTON !

  Défense des services de proximité en milieu périurbain et 
rural, accompagnement des territoires ruraux par la mise 
en place de transports à la demande, amélioration des in-
frastructures d’accueil autour des gares.

  Soutien à l’agriculture, aux investissements dans la biomasse 
et la méthanisation, à l’installation des jeunes agriculteurs.

  Démarche partenariale avec les différentes structures agri-
coles départementales afin d’accompagner la profession.

 
Entre Vennezey et Essey-la-Côte

 
Paysage du Vermois

La majorité sortante a validé hâtivement  
le classement de l’EURON Bayonnais en zone 
vulnérable dans le cadre de la directive nitrate  

alors que les analyses étaient contestables. Cela a des 
conséquences néfastes pour l’élevage dans notre canton.

  Maintien du tissu associatif de notre territoire, créateur de 
lien social en œuvrant pour une véritable reconnaissance 
du rôle essentiel que jouent les associations notamment 
dans le monde rural.

  Préservation de notre patrimoine architectural et paysager 
pour garantir le cadre de vie.

 POUR UN VRAI SOUTIEN DE LA RURALITÉ ET DES COMMUNES

 NOS PROPOSITIONS  
POUR UNE POLITIQUE SOCIALE  
PLUS JUSTE ET PLUS EFFICACE

NOUS AMÉLIORERONS LE QUOTIDIEN  
DE NOS AINÉS ET DE LEURS FAMILLES

  Favoriser le maintien à domicile par une politique de loge-
ment innovante enfin à la hauteur des enjeux, et le soutien aux 
associations d’aide à la personne, notamment en milieu rural.

  Accompagner les familles dans toutes leurs démarches.

  Un plan d’investissement départemental pour la restructura-
tion des maisons de retraite. 

 
Maison de retraite de Blainville-sur-l’eau

 
Maison de retraite de Gerbéviller

  Soutenir des projets innovants d’habitat adapté et sécurisé 
avec des espaces communs pour les seniors.

NOUS FACILITERONS LE QUOTIDIEN DES PERSONNES 
HANDICAPÉES ET DE LEUR ENTOURAGE

  Développer l’offre d’hébergements des personnes handicapées.

Est-il acceptable que pour certains handicaps, 
l’accueil ne se fasse qu’en Belgique, brisant ainsi  
le lien humain au sein des familles ?

 Améliorer la couverture de la PCH.

Est-il acceptable que le Conseil Général ne 
respecte pas ses obligations en matière d’emplois 
de travailleurs handicapés ? 

  Révision du désengagement financier des transports 
scolaires le midi ou soutien à l’investissement pour les 
travaux visant à améliorer l’accueil des enfants : cantine, 
périscolaires.

La majorité sortante socialiste et front de gauche  
a abandonné la ruralité par la suppression 
progressive de la gratuité des transports  

scolaires le midi.

  Suppression de la règle injuste des "3 km" qui exclut tout élève 
habitant à moins de 3 km de son établissement scolaire.

  La rénovation et la modernisation des collèges : alors que 
la majorité sortante n’en est qu’aux effets d’annonce, nous, 
nous engagerons la phase opérationnelle afin que le plan 
collège "2012-2018" bénéficie rapidement à notre canton, 
avec l’extension du collège de Bayon, à l’étroit dans ses 
murs, ou la rénovation du collège de Blainville ! 

 
Collège de Blainville-sur-l'eau dont la restructuration était annoncée en 2012...

 
Collège de Bayon dont la restructuration était annoncée en 2013...

  L’élaboration d’un plan départemental d’initiation aux pre-
miers secours.

  Un pacte d’engagement avec les associations locales 
(sports, culture, loisirs) et les fédérations populaires pour 
responsabiliser les jeunes, soutenir les projets ados.

 Un plan offensif pour l’apprentissage.

NOUS AMÉLIORERONS L’ACCOMPAGNEMENT  
DES BÉNÉFICIAIRES DU RSA EN VUE  
DE LEUR RETOUR À L'EMPLOI, SANS NÉGLIGER  
LA LUTTE CONTRE LES FRAUDES ÉVENTUELLES.

 NOUS SOUHAITONS ÊTRE À VOS CÔTÉS À TOUS LES ÂGES DE LA VIE

 QUELQUES PHOTOS POUR ILLUSTRER  NOS PROPOS, parmi de nombreux exemples possibles  sur l’ensemble  du canton.


